
経営戦略会議付議事項書 

提出年月日：平成29年1月10日 

付議事項提出部局 教育委員会教育総務課 

該当する審議事項 (3)重要な施策及び事業計画に関する事項 

件 

名 

伊勢市立小中学校適正規模化・適正配置基本計画（案）の見直しに 

ついて 

付 

議 

事 

項 

の 

概 

要 

○「伊勢市立小中学校適正規模化・適正配置基本計画（案）」策定から概ね5

年が経過する中、対象校における児童生徒数の推移など社会情勢や教育環

境に変化が見られる。このような変化に対応するために基本計画（案）の

今後の進め方について検討会を設置し、意見報告を受けました。意見報告

の概要は以下の通りである。 

①豊浜・北浜地区の小学校について…4校統合 

②二見地区の学校について…小学校と同時期に、中学校も高台移転 

③早修・中島・佐八小学校及び上野小学校…中島小学校で3校統合、上野

小学校は地元説明を経て統合 

④スケジュール…第1期は、現在の計画を基本に進める。 

⑤跡地利用…市の施策との整合性を図る。 

○教育委員会事務局内では、意見報告を参考に下記のような方向性を考えて 

いる。 

①豊浜・北浜地区の小学校について…4校統合 

②二見地区の学校について…中学校も小学校と同時期に高台移転 

③早修・中島・佐八小学校及び上野小学校…様々な観点から検討中 

             （宮川洪水浸水想定区域図の見直しあり） 

④スケジュール…第1期は、現在の計画を基本に進める。第2期以降につ

いては、第1期終了の目途がたった段階で検討 

⑤跡地利用…市の施策との整合性を図る。 

審

議 

の 

論 

点 

○基本計画（案）の見直しの方向性について 

・豊浜・北浜地区の小学校を2校ずつの統合から4校統合の計画にすること 

について 

・二見地区の学校を小中同時期に高台移転することについて 

・早修・中島・佐八小学校及び上野小学校の統合場所について 

・スケジュールに関して、第1期は現在の計画を基本に進め、第2期以降に 

ついては、第1期終了の目途がたった段階で検討することについて 

 ・学校施設の跡地利用について 

参 

考 

事 

項 

（過去の実績、提出部局での審議経過・意見等） 

・平23年11月 7日 平成23年度第11回経営戦略会議 

・平成24年 1月31日 平成24年度第18回経営戦略会議・  

・平成25年 3月 7日 平成24年度第19回経営戦略会議 

関係資料の有無（○をする） ○有  ・ 無 


